

緊急事態宣言が全国に発令され、福島県にから緊急事態措置が通知されました。これを受け昭和福祉会の新型コロナウイルス感染症対策をレベル3に引き上げました。詳しくは4.10更新のそれぞれのファイルでご確認ください。

2020.04.25

社会福祉法人昭和福祉会 特別養護老人ホーム昭和ホームと居宅介護サービス事業所においてのコロナウイルス感染症対策についてお知らせいたします。

2020.04.10

日頃より、当福祉会の運営につきましては、ご理解ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。
新型コロナウイルス感染症については、日々各地で感染が蔓延しており、高齢者や基礎疾患を有する方が罹患した場合、重度化しやすいとされおり、ご利用者・ご家族の皆様はもとより、現場で従事する職員にも不安が広まっています。現在、厚生労働省及び福島県の指導により当施設・事業所で行っている「面会制限」も含めた、レベル毎の対応についてお知らせいたします(施設・事業所名をクリックするとPDFファイルをご覧になります)。現在はレベル2の対応となってます。ご利用者への感染防止のため今後も対応を徹底して参りますので、主旨をご理解の上、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

[特別養護老人ホーム昭和ホーム](#)  [すみれ荘居宅介護サービス事業所](#)

特別養護老人ホーム 昭和ホームの今後の面会について

2020.05.28

昭和福祉会 昭和ホームの運営につきまして、日頃よりご理解・ご支援をいただき深く感謝申し上げます。さて、昨年末より感染症予防のため面会制限をさせていただいたところ、インフルエンザ等の流行はなかったものの、新型コロナウイルス感染症が世界的に猛威を振い、全国に非常事態宣言が発令され、福島県内においても81名の感染者が確認されておりました。その後は全国的にも新規感染者数が減少傾向にあり、県内においては新規感染者が確認されていない日が続いている。緊急事態宣言が解除となりました。しかし、当ホームのような集団で生活する高齢者福祉施設は大規模クラスターが発生しやすい恐れがあり、引き続き予断を許さない状況にあります。国や県の指導を確認しながら感染対策会議を開催し、今後の対応について職員間で話し合った結果、次の通り対応させていただくことに決まりました。引き続き、施設内でのご利用者との直接の面会は禁止させていただきます。但し食堂やリビングの窓ガラス越しや、オンラインによる面会は事前に連絡をいただければ可能です。下記の内容をご覧いただき何卒ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。今後も国や県の指導、感染症発生動向を確認しながら、できる限りの感染対策をとっていますので、皆様におかれましても、予防策を徹底していただけますようお願いいたします。

※昭和福祉会の新型コロナウイルス感染症対策のレベルを6月1日からレベル2といたします。

詳しくは4/10更新のPDFファイルをご覧ください。尚、職員の対応は引き続きレベル3とします。

①当面の間、通常の面会はご遠慮くださいますようお願いいたします。

期間については未定でございます。ご面会いただける状態になりましたら、あらためてお知らせいたします。

②緊急やむを得ない場合などは、この限りではありません。

感染症罹患者と最低2週間は濃厚接触していない方に限ります。また、緊急の面会者には体調確認と体温測定、手洗い・手指消毒、嗽、マスク着用にて、場所を限定しての面会となります。

③電話での対応が可能なご利用者には電話をお繋ぎいたします。また、職員が代わって日頃の様子をお伝えすることができますので、お気軽にお問い合わせください。

④昭和ホームの食堂やリビングの窓ガラス越しの面会や、オンライン面会は事前に連絡をお願いします。

なお、窓ガラス越しの面会を希望される方は会津地域の方に限らせていただき、面会時間は15分程度とさせていただきます。

※お問い合わせ先 特別養護老人ホーム昭和ホーム TEL 0241-58-1920

～除草ボランティア4名様来所～6月16日と8月5日に昭和ホームの建物周辺の除草作業を実施していただきました。毎年来ていただき助かっています。今年は長雨のせいで建物周辺の草も伸び放題でしたが、4人の手にかかるとあっという間にキレイになりました。8/5は昭和村も30℃を超える真夏日となり、暑い中本当にありがとうございました。



～昭和ホーム 米寿お祝い～

9月17日(木)に昭和ホームご利用者の米寿お祝いをおこないました。本来であれば敬老会を開催し大勢の皆様と一緒に祝いさせていただくところでございますが、コロナ禍での対応ということで、お祝いの記念品をお贈りさせていただき記念撮影をおこないました。記念品は担当介護職員がご本人様に合った品物を選ばせていただきました。

「米寿を迎えた方をはじめ、ご利用者の皆様の長寿を心よりお祝い申し上げます。」



百寿のお祝い

令和2年10月4日に昭和ホームご利用者の長谷川様が満100歳の誕生日を迎えられました。この日はご家族の方もお祝いに駆けつけ、色紙に花束、バースデーケーキが贈られました。国や県、昭和ホームからもお祝いさせていただきましたが、何よりも娘さんからの歌のプレゼントが一番だったのではと感じました。これからもお健やかにお過ごしください。職員一同、心よりお祝い申し上げます。

